

Gemeindefest 2018

Röthenbach im Sommer der Feste

Zwischen Pfadfinder-Jubiläum und Jubiläumskirchweih feierten wir unser traditionelles Gemeindefest, heuer zum ersten Mal mit Pfarrerin Graeff. Unter dem ehrwürdigen, alten Kirschbaum feierten wir zunächst gemeinsam Gottesdienst, der vom Posaunenchor und vom Kindergarten mitgestaltet wurde.



In bewährter Weise gab es ein reichhaltiges(*) Angebot an leckeren Speisen und Getränken. Zu Gegrilltem stand ein vielfältiges Salatbuffet bereit, hier haben uns – ebenso wie beim Kuchen – viele unterstützt und Leckeres und selbst Zubereitetes mitgebracht. Vielen Dank für die kulinarischen Spenden!

() Nur die Brezeln waren zu schnell aus, davon gibt's nächstes Jahr mehr!*



Nachmittags konnte man sich am Programmangebot vergnügen oder einfach unter den großen Pavillons sitzen bleiben, sich mit seinen Nachbarn unterhalten oder dem bunten Treiben zusehen.

Im vielfältigen Programm wurden unter anderem geboten: Musikalische Beiträge des Männergesangsvereins Einigkeit mit der Sängerriege Wendelstein und Lieder der Singmäuse. Außerdem gab es eine Ausstellung zur fairen Schokolade (C. Bärschneider), eine Kirchenführung (T. Bärnreuther), Kinderschminken (Hort), Vorlesen in der Jurte (D. Otte). Zum Shoppen bot sich der beliebte Bücherbasar (S. Lang), der Eine-Welt-Verkauf (C. Bärschneider) und der Basar (S. Eckerle) an.

Wir konnten unseren Gewinn verglichen mit dem Vorjahr nochmals steigern – wir haben **1.863,35 €** eingenommen, was unserer Gemeinde zugutekommt. Vielen Dank!

